

Technische Universität Dortmund | Fakultät für Mathematik | D-44221 Dortmund

Prof. Dr. Stefan Turek
Dekan
Vogelpothsweg 87
D-44227 Dortmund

T 0231.755.3050

Mathematikgebäude, Raum 533

www.mathematik.tu-dortmund.de

Diktatzeichen	Aktenzeichen	Ort	Datum	E-Mail
		Dortmund	6. April 2022	dekanat@mathematik.tu-dortmund.de

Betr.: Jahresfeier und Abschlussfeier an der Fakultät für Mathematik, 29. April 2022

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Absolventinnen und Absolventen, liebe Ehemalige, liebe Freundinnen und Freunde der Mathematik, die Fakultät für Mathematik plant ihre nächste Jahresfeier und Abschlussfeier am Freitag, **29. April 2022**. Die Feier beginnt gegen 16.30 Uhr im Audimax (Mathematik-Gebäude).

Eigentlich wollten wir ja im November 2021 feiern, haben dann aber doch aufgrund der Pandemie-Situation, der Rahmenbedingungen und Regelungen kurzfristig absagen müssen. Wir versuchen es nun – mit dem derzeit üblichen Vorbehalt – erneut.

Zu dieser Feier möchten wir Sie hiermit sehr herzlich einladen.

Ein wesentlicher Programmpunkt ist die Ehrung der Absolventinnen und Absolventen der zurückliegenden Semester (seit der letzten Abschlussfeier) *.

** Dieses Mal können wir die Abschlüsse der zurückliegenden dreieinhalb Jahre feiern, da wir im Herbst 2019 den 50. Geburtstag der Fakultät gefeiert haben und in den Jahren 2020 und 2021 bedingt durch die Coronavirus-Pandemie keine Feier machen konnten.*

Neben dieser Ehrung werden auch dieses Mal wieder die Jahrgangsbesten geehrt und es wird der Lehrpreis der Fakultät verliehen. Das genaue Programm wird vorab im Internet veröffentlicht und per Mail verschickt.

Wir möchten gerne wieder feiern, wenn auch noch etwas "gebremst": im Gebäude – und auch am Platz im Audimax - besteht Maskenpflicht, "3G" ist für alle Beteiligten wünschenswert. Es wird keinen Sektempfang o.ä. geben.

Gleichwohl möchten wir die Abschlüsse der letzten Semester ehren und feiern und Ihnen allen noch einmal die Gelegenheit zum Wiedersehen, zum Austausch und zum Verabschieden geben.

Bitte geben Sie uns kurzfristig Bescheid, ob Sie an der Jahresfeier teilnehmen und gegebenenfalls, wie viele Personen Sie mitbringen werden. Bedenken Sie bitte, dass wir durch die größere Zahl der Abschlüsse und durch Mindestabstände, die wir alle einhalten möchten, vielleicht etwas weniger Plätze haben ...

Falls Sie nicht vor Ort dabei sein können, sich aber über "Post aus Dortmund" freuen, melden Sie sich bitte ebenfalls an. Viele Absolventinnen und Absolventen sind inzwischen "in die weite Welt" gezogen, so dass wir statt der Feier am Freitagnachmittag in Dortmund eine andere Form des Glückwunsches finden werden.

Die Anmeldung erfolgt online über die Seiten des Dekanats. **

Wir würden uns sehr über Ihr Kommen freuen.

Stefan Turek
Dekan der Fakultät für Mathematik

Heribert Blum
Vorsitzender des Freundesvereins

** <https://www.mathematik.tu-dortmund.de/sites/nachrichten-aus-dem-dekanat/absolventenfeier-und-jahresfeier-mathematik>